



# Un blog pour encourager et suivre nos champions à l'île de la Réunion !

publié le 05/04/2022

## Descriptif :

Création d'un blog en vue du voyage sportif de nos champions UNSS Raid multisports à l'île de la Réunion en mai

Les élèves de l'Atelier presse du CDI et les jeunes reporter sportifs ont validé la création d'un blog pour suivre les aventures de leurs camarades qualifiés pour les

## Championnats de France Raid UNSS Multisports à l'île de la Réunion du 2 au 6 mai prochain !

Retrouvez notre blog [curielareunion2022](https://blogpeda.ac-poitiers.fr/curielareunion2022/) ici !



<https://blogpeda.ac-poitiers.fr/curielareunion2022/>

...et n'hésitez pas à encourager nos champions et leurs accompagnateurs par vos commentaires !



Académie de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.